



KINDERHAFFEN

KARL-VON-IBELL-SCHULE

Waldorfpädagogisches
Zentrum Diez

Verbandsgemeindeverwaltung Diez · Postfach 1364 · 65572 Diez

Louise-Seher-Straße 1 · 65582 Diez

Telefon: 06432 501- 0
 Telefax: 06432 501- 242
 Internet: www.vgdiez.de
 E-Mail: verwaltung@vgdiez.de

An die
 Eltern und Sorgeberechtigten
 der Karl-von-Ibell-Schule

Diez, im Juli 2020

Gemeinsames Verkehrsprojekt

Verkehrshelferdienst

Liebe Eltern,

am Freitag, den 13. (!) März, sollte die Schulung für die freiwilligen Verkehrshelfer stattfinden. Diese sollten ab dem darauffolgenden Montag den Kindern bei der Überquerung der Dielstraße am dortigen Zebrastreifen helfen. Und dann kam Corona – und mit diesem Virus die Schließung von Schulen und Kindergärten. Auch nach den Teilöffnungen waren zunächst nur wenige Kinder und auch deutlich weniger Verkehr unterwegs. Wir entschieden uns daher, den Verkehrshelferdienst zunächst nicht aufzunehmen.

Das ändert sich zum Beginn des neuen Schuljahres: Die Landesregierung plant derzeit, die Schulen ab dem ersten Schultag (17. August 2020) wieder im Regelbetrieb zu öffnen. Gleichzeitig läuft wegen der Vollsperrung in der Diezer Innenstadt (Tunnelbaustelle) viel Verkehr über die Dielstraße.

In Abstimmung und mit Unterstützung von Verbandsgemeinde und Polizei haben wir uns daher dazu entschlossen, in einem zweiten Anlauf den Verkehrslotsendienst am Zebrastreifen in der Dielstraße zum Schuljahresbeginn 2020/2021 aufzunehmen. Dies erhöht die Sicherheit für die Kinder bei der Überquerung der Dielstraße. Wie lange die Vollsperrung am Tunnel noch andauert, lässt sich noch nicht genau sagen.

Für den Lotsendienst sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen: Ab Montag, dem 17. August 2020 benötigen wir hier je zwei Erwachsene, die wochentags von jeweils 7:30 Uhr bis 8:00 Uhr den Kindern als Lotsen bei der Überquerung der Dielstraße behilflich sind. In einem ersten Schritt wollen wir den Dienst bis zum 18. September 2020 besetzen (also für fünf Wochen).

Sie sind bereit, an einem oder mehreren Tagen den Lotsendienst zu übernehmen?

➔ **Dann melden Sie sich bitte bis Freitag, den 10. Juli 2020 per E-Mail (verkehrslosens@ibellschule-diez.de) oder telefonisch bei Herrn Färber (0152/31847313). Bitte geben Sie gleich mögliche Wochentage/ Termine an.**

Es findet vorab eine Einweisung durch die Polizei (Verkehrssicherheitsberater der Polizeiinspektion Diez Thomas Lüpke) am Freitag, den 14. August 2020 um 14 Uhr in der Karl-von-Ibell-Schule statt. Dort erfahren Sie auch Näheres zu Versicherungsfragen. Bei der Schulung werden natürlich die Hygiene- und Abstandsregeln beachtet werden.

In den ersten Tagen des Verkehrshelferdienstes und dann je nach Kapazität ist auch immer wieder das Ordnungsamt der Verbandsgemeinde Diez vor Ort.

Eine Lotsen-Ausstattung (Kelle, Weste) wird zur Verfügung gestellt. Vielen herzlichen Dank an dieser Stelle für die Spende der Warnwesten durch die Fa. Dambmann Technischer Handel GmbH & Co. KG aus Gückingen!

Ohne Ihre Unterstützung schaffen wir diese Aktion nicht. Vielen Dank im Voraus für Ihre Mithilfe!

Wie geht es ansonsten mit dem Projekt weiter?

Wir sind in der konkreten Planung für die Einrichtung einer ersten „Elternhaltestelle“ (Hol- und Bringzone) im Wilhelm-von-Nassau-Park in der Nähe des Gebäudes „Ibell 2“, in dem die Erstklässler*innen der Karl-von-Ibell Schule untergebracht sind. Auch eine Nutzung durch Eltern des Waldorfpädagogischen Zentrums ist möglich.

Alle Informationen finden Sie wie immer unter: <http://seb.ibellschule-diez.de/verkehrsprojekt/>

Lassen Sie uns gemeinsam für die Kinder am Ball bleiben!

Mit besten Grüßen

Ihr Projektteam

